



一直線

9月号増刊号 狭山市立西中学校 学校だより

学校教育目標

～自主的に考え、

正しく行動できる生徒～

○挨拶

○清掃

○素直

文責 校長 平沼

尚

第59回体育祭が行われました



9月14日(土)天候にも恵まれ、第59回体育祭が行われました。各クラスとも必勝の願いを込めて制作したクラス旗を掲げ、団結してどの生徒も最後まで全力で競技に臨みました。とくに、天候の関係で十分に練習時間が取れなかったにもかかわらず、「西中魂ここにあり」と男子の組体操や女子のダンスでは、集団で全校生徒が一丸となった演技の素晴らしさにとっても感動しました。ご来賓や保護者の方々からも大きな拍手をいただきました。また、運営面でも、それぞれの仕事を受け持った生徒たちが、意欲的にてきぱきと動く姿はとても素晴らしかったです。さらに、正門付近のパトロールや来賓・保護者受付、駐車場・駐輪場の整理等、PTA本部・役員の方やおやじの会の皆様には本当にお世話になりました。また、閉会式後の片付けでは、PTA本部・役員の方やおやじの会の皆様だけでなく、体育祭を見に来ていた保護者の皆様方にもお手伝いをいただき、あっという間に片付いてしまいました。学校を応援してくださる保護者の皆様がたくさんいるのだと職員一同感動いたしました。ありがとうございました。

★新部長から



サッカー部

僕たちサッカー部は顧問の菊池先生、河角先生、江原先生の熱いご指導の下、日々厳しい練習に励んでいます。サッカー部はみんな明るく元気で、一、二年生関係なくみんなとても仲良しです。僕たちは練習の時や試合の時みんなで盛り上げる声や励ます声を常に意識しています。次の新人戦では先輩に負けないような結果を出しますので応援よろしくをお願いします。

卓球部

私は1年生16人、2年生5人が在籍する卓球部の部長になりました。山崎先生、平野先生のご指導の下日々練習に励んでいます。今回卓球部は夏季新人大会団体戦では準優勝することができました。団体戦では2年生だけでは人数が足りないので1年生にも参加してもらいました。1年、2年がミックスしたチームでも互いに協力して戦えるように普段から学年を越えたコミュニケーションを大切にしていきたいと思います。

ソフトボール部

ソフトボール部は3年生が引退の後2年生3名、1年生3名の合計6名のとても少ない人数ですが、みんなで仲良く活動しています。先生の厳しい指導にも耐え「練習は裏切らない。」をモットーに毎日元気よく活動しています。新人戦では仲間との絆を胸に最後まで全力でプレーして最後の一球まで頑張ります。応援よろしくをお願いします。

吹奏楽部

私は吹奏楽部部長として、まず、コンクールで金賞が取れる部活にしたいです。そのためにも挨拶や返事、練習の取組を充実していきたいです。吹奏楽は一人だけではきれいな演奏になりません。足りない部分はみんなで補って成長していきたいです。そして、みんなの居心地が良い吹奏楽部の雰囲気づくりをがんばります。

陸上部

私たち陸上部は顧問の渡辺先生のご指導の下日々練習に励んでおります。陸上部には一人一人が元気でとてもやる気のある部員が多くいます。そして、新人戦では全力を出し切り悔いが残らないように頑張ります。そして、一人でも多く県大会に出場したいと思います。

男子ソフトテニス部

このたび男子ソフトテニス部の部長となりました。私たちは3年生が引退した後2年22人、1

年12人の34人で、顧問の清水先生、木崎先生、平沼先生のご指導の下、日々一生懸命に練習しています。新人戦では個人戦、団体戦ともに良い結果を残せるよう頑張るので応援よろしくお願ひします。

女子ソフトテニス部

私が部長としてやっていきたいことは挨拶です。なぜなら、部長という立場の私が挨拶をすることによって全体の雰囲気良くなり、部員全員が自分から挨拶をするようになると思うからです。そして、先生や、仲間とのコミュニケーションが増え、アドバイスや教え合いができるようになり、「女子ソフトテニス部は礼儀があって明るい」という印象を持たれ、誰からも応援される集団になると思うからです。礼儀がある・明るいという良い印象を持ってもらうために、日々の練習により力を入れて、集団の中のひとりとして、また、部長として「挨拶」に取り組んでいきます。

柔道部

ぼくは部長として毎日の練習を集中して行えるように、部員をまとめられる部長になりたいです。今の柔道部は1年生5名の少ない人数で活動しています。いつもの練習では、技の練習をしたり、技のアドバイスをしたり、トレーニングをしたりしています。これからの大会で勝てるようにしっかりと練習をしていきます。

男子バスケットボール部

ぼくたち男子バスケットボール部は1年生13人2年生16人の新チームとなり、顧問の大木先生・島先生・工藤コーチのご指導の下、日々本気で練習に取り組んでいます。そんな僕たちの目標は県大会出場1回戦突破以上です。僕たちの良いところは1、2年関係なく仲が良いところで、ミスしてもハイタッチなどの励ましが多いです。目標を達成するので応援よろしくお願ひします。

野球部

野球部は顧問の小島先生、西澤先生と一緒に学総県大会を目標に、楽しく、厳しく練習しています。3年生の先輩は惜しくも学総三位でした。先輩たちの分まで頑張ります。

剣道部

剣道部は顧問の田中先生、後藤先生、柳澤先生と外部指導者の齊藤先生のご指導の下稽古を頑張っています。学総大会では県大会に惜しくも行けず、悔しい思いをしました。新人戦では絶対に「県大会に行く」という目標を持って活動しています。剣道部の良いところはみんな仲良く、楽しく、元気に過ごして笑顔を絶やさないところです。これからも切磋琢磨して頑張っていくので応援よろしくお願ひします。

女子バスケットボール部

私たち女子バスケットボール部は明るく元気なチームです。五月女先生、島先生と毎日楽しくつらい練習も乗り越えています。新人戦ではチームで掲げた『全員で戦う』事を目標にして県大会ベスト16を目指します。

バレーボール部

わたしたち女子バレーボール部は、1年生16人、2年生17人の計33人で顧問の原先生、田中先生のご指導の下日々練習を頑張っています。人数は多いですが、部員のみんなで声を掛け合える元気で笑顔の多い部活です。県大会出場という目標に向かって全員で努力しますので応援よろしくお願ひします。

美術部

美術部は、1年生26人、2年生12人の計38人で、顧問の後藤先生のご指導の下活動しています。美術部は運動部と違って県大会などの大きな目標はありませんが、夏の七夕飾りや三学期の三送会でのスタンドグラス作りと、日々頑張っています。

家庭科部

私たち家庭科部は12人という少ない人数でアイデアを出し合いながら、バザーに向けて日々作品を制作しています。夏休み前に3年生が引退し、技術面など様々な面で苦しいこともあります。バザーまで二ヶ月間、気合いを入れて頑張っていこうと思います。そして、部長としてできることを見つけて成長する1年にしたいと思います。短い間ですがよろしくお願ひします。

エイサー部

おおぞら学級エイサー部はいつもおおぞら全員で精一杯踊ります。そして、来年3月の3年生を送る会では新曲にも挑戦し、3年生やみんなに感動してもらえるよう頑張ります。3年生にとってはどの行事も中学校最後の行事となります。僕もリーダーとして練習からしっかりと皆声を出し、おおぞらのみんなと良い思い出をたくさん作れるように努力します。

